



# SE REÚNE GOBERNADOR DE TAMAULIPAS CON PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM

*Posted on noviembre 11, 2024 by Sandra Torres*

---

\*La transformación en el estado continúa de la mano con el gobierno federal, destaca Américo Villarreal

Sandra Torres/En Circuitos

**Ciudad de México.** - En gira de trabajo por la Ciudad de México, el gobernador Américo Villarreal Anaya participó este día en la reunión encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum, celebrada en Palacio Nacional, a fin de evaluar los avances del programa IMSS-Bienestar y otras iniciativas en materia de salud.

En el encuentro, en el que participaron las y los gobernadores de los estados donde opera el IMSS-Bienestar, también se reafirmó el compromiso de coordinar esfuerzos para brindar una mejor atención a las y los tamaulipecos.

La transformación en Tamaulipas continúa de la mano con el gobierno federal, destacó el gobernador Américo Villarreal.

En el encuentro también participaron el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo; el titular de la Secretaría de Salud federal, David Kershenobich; el director general del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch y el titular del ISSSTE, Martí Batres.

## RECONOCE AMÉRICO VALIOSO APOYO DE SEMAR

En otra de sus actividades, el gobernador de Tamaulipas también se reunió con el secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, a quien reconoció el valioso apoyo que brinda la SEMAR en diversas acciones para la seguridad, así como para el desarrollo portuario, como obras para el desarrollo de la entidad, para el bienestar de las y los tamaulipecos.